
Kantonsrat

Sitzung vom: 25. Januar 2016, nachmittags

Protokoll-Nr. 30

Nr. 30

Abrechnung über den Neubau der Kantonsstrasse K 48 in Sempach Station mit Aufhebung des Niveauübergangs; Entwurf Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung (B 7). Eintreten, Detailberatung, Schlussabstimmung

Der Entwurf eines Kantonsratsbeschlusses über die Genehmigung der Abrechnung über den Neubau der Kantonsstrasse K 48 in Sempach Station mit Aufhebung des Niveauübergangs, Gemeinden Neuenkirch und Sempach, wurde von der Kommission Verkehr und Bau (VBK) vorberaten. In deren Namen beantragt der Kommissionspräsident Rolf Bossart, auf die Vorlage einzutreten und ihr zuzustimmen. Die VBK habe erfreut von der deutlichen Kostenunterschreitung Kenntnis genommen und der Abrechnung einstimmig zugestimmt. Auf den Einsatz von Fraktionssprechern werde verzichtet.

Der Rat tritt auf die Vorlage ein.

Titel und *Ingress* sowie *Ziffern 1 und 2* werden in der Detailberatung gemäss Entwurf des Regierungsrates angenommen.

In der Schlussabstimmung stimmt der Rat dem Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung der Abrechnung über den Neubau der Kantonsstrasse K 48 in Sempach Station mit Aufhebung des Niveauübergangs, Gemeinden Neuenkirch und Sempach, wie er aus der Beratung hervorgegangen ist, mit 83 zu 0 Stimmen zu.